



Granada, 20 de junio de 2013

EDUCACIÓN DESTINA MÁS DE 1,5 MILLONES A LA AMPLIACIÓN Y REFORMA DE CINCO CENTROS EN PADUL, ÓRGIVA, PULIANAS, LA MALAHÁ Y ALMUÑÉCAR

La Consejería de Educación, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos, adjudica las obras de ampliación y reforma de los institutos La Laguna de Padul, Alpujarra de Órgiva y Bulyana de Pulianas, y los colegios San Isidro Labrador de La Malahá y Arcos de Torrecuevas de Almuñécar enmarcadas en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía

La Consejería de Educación, a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE Andalucía), ha adjudicado las obras de ampliación de los Institutos de Enseñanza Secundaria (IES) La Laguna de Padul, Alpujarra de Órgiva y Bulyana de Pulianas, y la reforma de los Centros de Educación Infantil y Primaria (CEIP) San Isidro Labrador de La Malahá y Arcos de Torrecuevas de Almuñécar, incluidas en el Plan de Oportunidades Laborales de Andalucía (Plan OLA). Estas actuaciones tienen un presupuesto total de 1.511.469,91 euros y generarán 72 puestos de trabajo durante su ejecución. Las obras beneficiarán a más 1.653 alumnos y alumnas.

En el IES La Laguna de Padul la actuación, adjudicada a la empresa Construcciones Serrot S.A. por 532.119,38 euros, consistirá en la construcción de ocho aulas y un porche, con un total de 540 metros cuadrados de nueva obra, y la sustitución completa de la instalación de calefacción. La obra, con un plazo de ejecución de cinco meses y 12 días, generará 17 empleos y beneficiará a más de 500 alumnos y alumnas.

La actuación en el IES Alpujarra de Órgiva consistirá en la construcción de un nuevo gimnasio de 540 metros cuadrados. La obra, adjudicada a la empresa Añil Servicios Ingeniería y Obras S.A. por 370.512,59 euros, tiene un plazo de ejecución de cuatro meses y 15 días. La intervención beneficiará a 664 escolares y durante su desarrollo se generarán 17 puestos de trabajo.

En el IES Bulyana de Pulianas, la obra, adjudicada a la empresa Construcciones Pedro Petrel S.L. por 332.563,66 euros, consistirá en la construcción de un nuevo gimnasio de 540 metros cuadrados, con un plazo de ejecución de cuatro meses y 15 días. Esta actuación generará 16 puestos de trabajo y beneficiará a los 113 alumnos y alumnas matriculados en el centro.

En el CEIP San Isidro Labrador de La Malahá, la intervención, que llevará a cabo la empresa Constructora Granadina S.A. por 186.524,95 euros, consistirá en la sustitución de la carpintería exterior por nuevas ventanas de aluminio con doble acristalamiento, así como la sustitución de puertas interiores y exteriores. También se sustituirán las regletas fluorescentes de aulas y pasillos, se reformarán los núcleos de aseos, se alicatarán las zonas comunes, se instalarán radiadores en la sala de usos múltiples y en dos aulas de planta baja, se colocarán canales y bajantes y se reparará la pista polideportiva. La intervención, con un plazo de ejecución de tres meses y que generará 13 empleos durante su desarrollo, beneficiará a 182 alumnos y alumnas.



En el CEIP Arcos de Torrecuevas de Almuñécar, por último, la obra ha sido adjudicada a la empresa Construcciones Pedro Petrel por 89.749,33 euros, y consistirá en la sustitución de las carpinterías exteriores por nuevas de aluminio con doble acristalamiento, así como en la reforma de la totalidad de los aseos del centro mediante la creación de un núcleo nuevo en el edificio del aulario principal. Esta intervención, con un plazo de ejecución de dos meses, generará nueve empleos y beneficiará a 194 alumnos y alumnas.

Estas actuaciones se incluyen en el Plan de Oportunidades Laborales en Andalucía (Plan OLA) que el Gobierno andaluz aprobó en septiembre de 2011 para mejorar las infraestructuras educativas y fomentar el empleo entre los parados de la construcción, y que prevé generar en torno a 979 puestos de trabajo en la provincia de Granada. La ejecución de estas obras, que cuentan con cofinanciación europea a través del Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) y el Fondo Social Europeo (FSE), se lleva a cabo por la Consejería de Educación a través del Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Servicios Educativos.